

Existe-t-on dans la matrice?

Si je suppose que vous avez quitté l'école et que vous êtes allé dans le monde des adultes, nous pouvons voir un exemple de ce monde de la matrice. Pendant un certain nombre d'années, de l'âge d'environ 5 à 15 ans, chaque matin, vous deviez vous lever et aller dans un bâtiment, où vous étiez soumis à tout ce qui se passait à l'école – apprendre différentes matières, faire des événements sportifs et ainsi de suite. Chaque matin, vous franchissiez les portes de l'école et vous étiez impliqué dans tout ce qui s'y passait.

Puis, un jour, vous êtes parti.

La prochaine fois que vous avez franchi les portes, vous saviez que vous n'entreriez plus jamais dans ce monde. C'est un exemple du monde de la matrice. Un monde synthétique qui semblait si réel pendant 10 ans, mais qui n'était qu'une petite partie de la vie. C'était réel mais pas réel en même temps.

Je comprends que, lorsque nous mourons et que nous allons au ciel, nous regardons notre vie ici sur Terre et réalisons que ce n'était qu'une sorte de rêve, dans la totalité de notre existence sans fin. Au fur et à mesure que nous avançons dans les royaumes spirituels, nous voyons chacun des précédents comme synthétiques, réels mais pas réels. Ce n'est, apparemment, que lorsque nous atteignons la Divinité, que la matrice cesse.

Merci, Bob Sanders

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.